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OTTAWA – The Supreme Court of Canada has today deposited with the Registrar judgment in the following appeal.

Reasons for judgment will be available shortly at: http://scc-csc.lexum.com/scc-csc/en/nav.do
JUGEMENT SUR APPEL
Le 13 mars 2015
Pour diffusion immédiate

OTTAWA – La Cour suprême du Canada a déposé aujourd’hui auprès du registraire le jugement dans l’appel suivant.
Motifs de jugement disponibles sous peu à: http://scc-csc.lexum.com/scc-csc/fr/nav.do

 SEQ CHAPTER \h \r 135669
Her Majesty The Queen v. Nahoor Araya (Ont.)
2015 SCC 11 / 2015 CSC 11
Coram:
McLachlin C.J. and Rothstein, Cromwell, Moldaver and Karakatsanis JJ.
The appeal from the judgment of the Court of Appeal for Ontario, Number C54733, 2013 ONCA 734, dated December 5, 2013, heard on October 17, 2014, is allowed. The respondent’s conviction for manslaughter is restored and the matter is remanded to the Ontario Court of Appeal for consideration of the sentencing appeal.

L’appel interjeté contre l’arrêt de la Cour d’appel de l’Ontario, numéro C54733, 2013 ONCA 734, en date du 5 décembre 2013, entendu le 17 octobre 2014, est accueilli. La déclaration de culpabilité d’homicide involontaire coupable prononcée contre l’intimé est rétablie et le dossier est renvoyé à la Cour d’appel de l’Ontario pour qu’elle statue sur l’appel de la peine.
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